

## Gustavo Bolívar le presentó excusas a la Universidad de Antioquia

A través de Revista Viernes, de El Colombiano, el libretista Gustavo Bolívar le presentó excusas a las directivas, estudiantes y profesores de la Universidad de Antioquia, por las imágenes usadas del Alma Mater en la serie Los tres caínes.

“No se hizo con el afán de estigmatizar a la Universidad de Antioquia, reconozco que la Universidad ha hecho muchos esfuerzos para quitar estigmas, de allí este reclamo, así que lamento mucho lo sucedido, que aclaro fueron hechos que acontecieron hace 32 años, no ahora”.

Tras afirmar que inconvenientes parecidos tuvo durante al emisión de Sin tetas no hay paraíso expresó:

«Para las grabaciones, particularmente, pedí que le cambiaramos el nombre, creo que ahí fue la embarrada, porque quedó muy parecida, Universidad Pública de Antioquia. Quiero dejar claro que no hubo ningún propósito de estigmatizar», ratificó el libretista de Los tres caínes, que emite el Canal RCN.

Esta semana el presidente de RCN Televisión Gabriel Reyes, presentó disculpas a la Universidad de Antioquia por la molestia que la serie causó a la institución, a profesores y alumnos.

[http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/L/libretista\\_de\\_los\\_tres\\_caines\\_presents\\_excusas/libretista\\_de\\_los\\_tres\\_caines\\_presenta\\_excusas.asp](http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/L/libretista_de_los_tres_caines_presents_excusas/libretista_de_los_tres_caines_presenta_excusas.asp)